

BIG ISSUE

TNI Polri Di Kabupaten Lamongan Kawal Baksos Pengobatan Spesialistik Oleh Ikatan Dokter Indonesia (IDI)

Basory Wijaya - JATIM.BIGISSUE.ID

Oct 22, 2023 - 06:43



Lamongan,-Pengurus Besar Ikatan Dokter Indonesia (PB IDI) bakal menggelar sejumlah kegiatan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Ikatan Dokter Indonesia ke-73 yang juga diperingati sebagai Hari Dokter Nasional. Serangkaian kegiatan yang akan berlangsung mulai 21 hingga 24 Oktober 2023 itu bakal

dilaksanakan di Kabupaten Lamongan yang bertempat di Alun alun Lamongan, Jawa Timur. Minggu (22/10/2023).

Salah satunya adalah dengan menggelar kegiatan Baksos pengobatan gratis spesialistik Puskesmas Turi sebagai penanggungjawab Ibu Puji Hariyani (Kepala Puskesmas Turi) dihadiri sekitar 200 orang warga masyarakat Desa Geger di Balai Desa Geger Kecamatan Turi Kabupaten Lamongan,

Untuk memastikan kegiatan tersebut berjalan dengan aman dan lancar, Babinsa Koramil 0812/03 Turi ,Serda Gunawan bersama Bhabinkamtibmas Polsek Turi berada di lokasi untuk memantau secara langsung kegiatan tersebut.

Dirinya juga tidak canggung untuk membantu apabila ada warga yang membutuhkan bantuan dalam pelaksanaan pengobatan spesialistik tersebut. Dirinya mengatakan bahwa keberadaannya di lokasi, selain untuk memberikan rasa aman kepada warga, juga sebagai bentuk dukungan terhadap program program yang sedang dan akan dilaksanakan oleh Pemerintah.

"Kami menyambut baik bakti sosial dalam rangka ulang tahun ke 73 Ikatan Dokter Indonesia ini. Program pengobatan spesialistik ini tentunya sangat bermanfaat bagi warga masyarakat khususnya di Desa Geger Kecamatan Turi" ujarnya.

Sementara itu, Kepala Puskesmas Turi,Ibu Puji Hariyani mengatakan bahwa pihaknya secara langsung meminta Babinsa dan Bhabinkamtibmas untuk bersama sama turut mensukseskan kegiatan Bakti Sosial ini.

"Alhamdulillah hari ini kami dari Ikatan Dokter Indonesia mengadakan bakti sosial Pengobatan Spesialistik kepada warga Desa Geger Kecamatan Turi. Kami juga mengucapkan kepada semua pihak yang turut mendukung kegiatan ini, khususnya Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta perangkat Desa Geger. Dengan kegiatan ini, tentunya kami berharap agar dapat memfasilitasi masyarakat dalam menangani permasalahan kesehatan" ujarnya.

Turut hadir dalam bakti sosial adalah Bpk. Subekhan (Kades Geger) beserta perangkat,Ibu Puji Hariyani (Kepala Puskesmas Turi),8 (delapan) Dokter Spesialis dari Surabaya, Gresik, dan Lamongan,Aipda Budi (Bhabinkamtibmas polsek turi),Serda Gunawan Purdianto (Babinsa Ramil 0812/03 Turi),Perawat dan staf Puskesmas Turi. (Pendim0812)